

C'est sous un froid polaire que s'est déroulée la traditionnelle sortie de clôture. Le rallye quizz habituel très difficile, élaboré par quatre personnes, a donné du fil à retordre aux participants dont les méninges étaient passablement congelées. C'est donc la meilleure équipe et la plus réchauffée en cabriolet décapoté qui a gagnée, non sans essayer quelques réclamations de la part de Christian qui n'aime pas perdre. Excellente participation, 27 véhicules présents, 46 convives à table, très bon repas au "Mas de la Garelle" à Aspiran ainsi qu'une très bonne ambiance malgré la température ambiante. Bravo et merci à Michel, Thierry, Christophe et Maurice à qui nous devons cette sympathique journée qui clôture les sorties pour l'année 2017. Voir aussi l'excellent reportage <https://youtu.be/IQ3-SbjQBos> {vsig}sortiecloture2017{/vsig}